

En Cámara de Diputados, avanza reforma de soberanía nacional



CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados** avanza la reforma en defensa de la soberanía nacional y ya se votó en lo general, con 417 votos a favor y solo 36 en contra del PRI. Pero, en lo particular, toda la oposición está decepcionada y los coordinadores del PAN y MC discuten la falta de respeto que se vio en el pleno.

También, la reforma contra el nepotismo y la no reelección ya fue declarada constitucional, lo que motivó que MC, PAN y PRI dieran conferencias de prensa para cuestionar qué pasa con la reforma constitucional de Andrés Manuel López Obrador, que pedía que se aumentara el salario mínimo profesional de policías, maestros y médicos.

Los legisladores opositores señalaron que ya fue aprobada por todos los congresos estatales, se le dio ya la constitucionalidad, pero no cobra vigencia porque no ha sido publicada en el Diario Oficial y, por ende, no aumentan los salarios para estos sectores.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ1nvLitNmfooNq5hg?e=N0189O